

## 1. Besuch des Musterhauses von Hagemann Haus

Sonntag, den 01. Mai 2011 um 17:39 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 28. Juli 2011 um 15:24 Uhr

---

Nachdem wir das [Musterhaus in Waldbrunn](#) hinter Bergen von Schnee finden konnten, erwartete uns der [Firmeninhaber Herr Hagemann](#) schon persönlich. Nach einer netten Begrüßung erläuterte er uns zunächst die Vorteile der Bauweise von Hagemann Häusern ( [diffusionsoffene Wandkonstruktion](#) etc.). Dabei hatte man das Gefühl, dass Herr Hagemann – im Gegensatz zu den Vertretern anderer Baufirmen – nicht direkt auf einen Vertragsabschluss aus war, sondern vordergründig Informationen z.B. über die verwendeten Materialien weitergeben wollte.

Im Anschluss daran stand eine Hausbesichtigung auf dem Programm. Auf diese waren wir schon sehr gespannt, da das Musterhaus dem Haustyp entsprach, an dem wir interessiert waren ( [Haustyp Fuges](#) ). An dieser Stelle sollte erwähnt werden, dass die angebotenen Haustypen von Hagemann Haus Beispielhäuser sind, die den Ausgangspunkt der Hauskosten darstellen und welche durch die Bauherren völlig frei angepasst werden können (bis hin zur freien Gestaltung). Im persönlichen Gespräch konnte dann geklärt werden, ob unsere zu diesem Zeitpunkt gewünschten sowie durch den [Bebauungsplan](#) vorgeschriebenen „Anpassungen“ (Änderung der Grundrisse, Anpassung der Dachneigung, alternatives Heizsystem etc.) möglich sind und was dies an Mehrkosten ausmachen würde. Darüber hinaus war uns wichtig, dass der Bau noch in diesem Jahr (2011) möglich sein sollte, was Herr Hagemann uns trotz stark steigender Nachfrage (der nächste Interessent stand auch schon vor der Tür) zusicherte.

Zum Abschied bekamen wir dann noch einige Werkstoffproben sowie Informationsmaterial mit auf den Weg, mit denen wir uns auf der mehrstündigen Heimfahrt schon einmal beschäftigen konnten.